
議事録（案） 

第１回 西東京市立谷戸第二小学校運営協議会（要点記録） 

日時：令和５年５月２７日（土）１５時～１６時１５分 

場所：谷戸第二小学校 北校舎１階多目的室 

出席：伊藤委員、内橋委員、黒木委員、小松委員、岩田委員、辻村委員 

   永井委員、岡崎委員、鈴木委員 

事務局：教育指導課 

欠席：なし 

配布資料 

・令和 5年度 学校運営協議会委員名簿・令和 5年度 谷戸第二小学校いじめ防止基本方針 

・西東京市学校運営協議会規則    ・令和 5年度 校内研究について 

・西東京市コミュニティ・スクール  ・令和 5年度 総合的な学習の時間全体計画 

・令和 5年度 学校経営計画     ・令和 5年度 校舎内平面図 

・令和 5年度 教育課程 1～４表    

・令和 5年度 年間行事予定表 

・令和 5年度 校務分掌組織一覧表 

・令和 5年度 生活時程表 

・令和 5年度 谷戸第二小のきまり 

学校運営協議会規則第 11条第２項の規定により、会議は成立 

次第１ 校長挨拶 

次第２ 委員の紹介 

次第３ 会長、副会長選出 

学校運営協議会規則第 10 条第 1 項の規定により、会長を伊藤委員、副会長を岩田委員

とすることが承認された。 

・会長挨拶 

・副会長挨拶 

議事録の作成方法について 

・議事録は発言区分ごとの要点記録とすることが承認された。 

次第４ 議事 

令和５年度学校経営方針の承認について 

学校長より資料に基づき説明。質疑応答を経て令和５年度学校経営計画について承認さ

れた。 

（主な質疑応答・意見等） 

・子供たちの興味、関心や親しみがわく活動がなされている。 

・子供たちといつもかかわっている様子がうかがえる。子供たちが楽しく学校に通うこ

とができている。 



・次につながるような仕組みづくりをお願いしたい。 

 

次第５ 本校の教育活動について 

教育課程、生活指導、校内研究等について各担当より説明。 

（主な質疑応答・意見等） 

・学校の取組を聞いて気持ちがわくわくした。この取組を続けていってほしい。 

・生活時程が変わったが、登下校について交通擁護員さんとの連携は図れているか。 

→毎月登下校時刻の確認をして連携を取っている。 

・挨拶は会話の最初の言葉。年間を通して挨拶運動をすることはかかわりの第一歩。続け

ていってほしい。 

 

以上で、本日の協議項目は終了した。 

その他、連絡事項について、何かあるか。 

次回の会議は９月２７日（水）１１時からを予定。 

詳細は改めて通知するが、次回の会議では 

・学校評価（前期）に関すること 

・学校予算の編成及び執行に関すること。 

・施設管理及び施設設備等の整備に関すること 

について議題とする予定である。 

以上で第１回谷戸第二小学校運営協議会を終了する。 

 


